
第２通信大隊は、通信職種の基礎となる「基本ネットワーク」（ネットワーク構成・パソコン通信等）に
ついて教育を行いました。
区隊長は、本部管理中隊 石川敏裕曹長です。
教育を受けている埼玉県出身の井上２士に、後期教育や地元を離れる不安等について話しを聞くと、

「特技検定では教育の成果を発揮することができました。前期教育が武山駐屯地だったので気温の変化を感
じます。大学を目指して勉強していたけど、大学とは違う道として自衛官を考えていました。収入が安定し
ているので、早く自立するには良いと思い入隊しました。親も元気でいればやりたいことを！と応援してく
れています。営内に住むので、どこの駐屯地で勤務しても変わらないので！」と笑顔で話してくれました。
勤務地よりも、第１希望の通信職種にこられたことが嬉しそうでした。
有線構成の検定を終えた田中２士に感想を聞くと「やりきったけど、ちょっと失敗したところもありまし

た。」と悔しそうに答えてくれました。「通信職種はやりがいがあります。覚えることが沢山ありますが、
どちらかと言うと体を使う方が得意です！後期教育で大変だったことはアンテナ建柱です。１人で建てるの
は大変でした。同期は仲が良くて雰囲気も良いです。」と話してくれました。出身地を聞くと「神奈川県で
す。地元は離れましたが希望職種に来れたので。」と笑顔で答える姿に、新たな環境にも適応する力強さを
感じました。
女性自衛官の八幡２士に入隊のきっかけと聞くと「災害が起きた際に手助けをしたいと思ったことと女子

サッカー部の先輩も入隊したからです。」と教えてくれました。八幡２士は小学１年生の時からサッカーを
やっているそうで、体力も根性も人一倍ありそうです！
（熱中症予防のため、一部でマスクをはずして訓練しています。）

第２通信大隊 令和４年度 一般陸曹候補生課程後期及び
新隊員特技課程教育 令和４年７月１日（金）～１０月２１日（金）

有線構成訓練

電話機がつながるか、導通点検 班長の厳しい視線を感じつつ、
日頃の成果を発揮！

班長にミスを指摘されて「あっ！」と
うなだれる。ちょっと緊張したせい？



高所での作業も素早く実施 鈴木２士「覚えることは多いけど、
知らないことを覚えるのは楽しいです！」

アンテナ建柱を終えて横田助教か
らアドバイスを受ける女性自衛官
海老原２士
感想を聞くと、
「ちょっときつかったです」と
笑顔で答えてくれました。入隊
のきっかけや出身地を聞くと、
「人の役に立ちたいと思い入隊
しました。福島県出身で東日本
大震災の時は小学１年生でし
た。」と教えてくれました。
改めて災害がないことを願う
ばかりです。

アンテナ建柱を終えて、みんな
やりきった笑顔です！

アンテナ建柱 教育で一番大変だったことの声で１番多かった科目です。

４０分を過ぎると減点されるので
走りながら！

背景の木々で分かりにくいですが、大きなアンテナが建ちました！
（人の大きさと比べて下さい。）

アンテナを支えるために沢山の杭を打つので、
張るロープを多く、くくるのも一苦労



渡邊栞２士（女性自衛官）に話しを聞きました。
「大学では、テニスや応援団、チアリーディングなどをやっていました。
父から自衛隊を考えてみたらと勧められました。それから駐屯地見学に
行ったりして、航空自衛隊も考えましたが、陸上自衛隊の泥まみれになる
訓練を見て『楽しそう』と思い、陸上自衛隊に決めました。自衛隊の良い
ところは、みんなで協力しながら頑張ることです。格闘訓練もしんどいけど、
お互い「頑張れー！」と励ましあうのも楽しいです。大変な方がかっこいいと
思うので、自衛隊は自分には合っていると思うし、教育が好きなので、将来は
班長をやりたいです！」と元気に話してくれました。地元からは離れましたが、
お父様からも「やりたいことをやりなさい。」と言われているそうで、家族の
応援が力になっているようです。お話しを聞いていて、学生時代に沢山の応援
をされてきたので、隊員を励ましながら一緒に頑張る
良い班長になること間違いなし！と思いました。

歩哨・外哨訓練

修了式の様子 新隊員達は、猛暑と戦いながら沢山の知識や技能を吸収し、
充実した後期教育をやりとげた精悍な顔つきでした！

訓練に取り組む姿はいつも真剣！

女性自衛官も活躍できる部隊☆
これからの活躍に期待大♫

職種のことだけでなく、自衛官として必要な様々な訓練を行っています。

するどい目力で警戒中！

有線構成訓練時
チアリーディングのポーズを

お願いしました。


